

English version see next page

DAAD-STIBET Studienabschluss-Stipendium für Studierende

Das International Center der Hochschule Furtwangen kann im Rahmen des DAAD Förderprogramms STIBET I aus Mitteln des Auswärtigen Amtes Studienabschluss-Stipendien vergeben. Das Studienabschluss-Stipendium dient der Förderung des Studienerfolgs qualifizierter internationaler Studierender, die sich in ihrer Studienabschlussphase befinden.

Die Auswahl der Stipendiatinnen und Stipendiaten wird durch eine Kommission aus Vertreterinnen und Vertretern Hochschule Furtwangen vorgenommen. Entscheidende Auswahlkriterien sind die erbrachten Studienleistungen und die fachliche Qualifikation. Ein Anspruch auf Förderung besteht nicht.

Das Kurzstipendium wird in der Regel drei Monate mit einer Förderung von ca. 500 Euro monatlich bewilligt (abhängig von den vom DAAD bereitgestellten Mitteln). Die Stipendiatinnen und Stipendiaten werden schriftlich über das Ergebnis des Auswahlverfahrens informiert.

Wer kann sich bewerben?

Studierende der HFU

- mit ausländischer Staatsangehörigkeit, die ihre Hochschulzugangsberechtigung nicht an einer Schule in Deutschland oder einer deutschen Schule im Ausland erworben haben (Bildungsausländer)
- die bisher gute akademische Leistungen erbracht haben
- die kurz vor der Anfertigung ihrer Bachelor- oder Masterarbeit stehen (erfolgreicher Studienabschluss innerhalb eines Jahres zu erwarten)

Bewerbungsfrist

1. Januar bis 1. März

Welche Bewerbungsunterlagen sind notwendig?

1. Antragsformular
2. Aktuelle Immatrikulationsbescheinigung
3. Tabellarischer Lebenslauf
4. Kopie der Aufenthaltsgenehmigung
5. Empfehlungsschreiben eines Professors der HFU
6. Ggf. Kopie eines aktuellen Arbeitsvertrags

Hinweise:

- Unvollständig oder nicht fristgerecht eingereichte Bewerbungen können nicht berücksichtigt werden.
- Die Bewerbungsunterlagen sind in eine PDF-Datei zusammengefasst an folgende Email-Adresse zu schicken incoming@hs-furtwangen.de
- In Papierform eingereichte Bewerbungen können nicht bearbeitet werden.
- Ausgewählte Stipendiaten sind verpflichtet, nach Beendigung der Abschlussarbeit eine Kopie der Abschlussurkunde im International Center einzureichen

Kontakt:

International Center

Frau Julia Hennig

Email: heju@hs-furtwangen.de

Tel. 07723 920 1318

DAAD-STIBET Graduation Scholarship for Students

The International Center at Furtwangen University can award graduation scholarships as part of the DAAD STIBET I funding program with funds from the Federal Foreign Office. The purpose of the scholarship is to promote the academic success of qualified international students who are in the final phase of their studies.

Scholarship holders are selected by a committee of representatives from Furtwangen University. Key selection criteria are the academic achievements and professional qualifications. There is no entitlement to funding.

The short-term scholarship is usually granted for three months with funding of approx. 500 euros per month (depending on the funds provided by the DAAD). Scholarship holders will be informed in writing of the outcome of the selection procedure.

Who can apply?

HFU students

- with foreign citizenship who did not obtain their higher education entrance qualification at a school in Germany or a German school abroad (*Bildungsausländer*)
- who have achieved good academic results
- who are about to write their Bachelor's or Master's thesis (successful completion of studies expected within one year)

Application deadline

January 1 to March 1

Which application documents are required?

1. application form
2. current certificate of enrollment
3. CV/resume
4. copy of the residence permit
5. letter of recommendation from a professor at HFU
6. copy of a current employment contract, if applicable

Please note:

- Incomplete applications or applications not submitted by the deadline cannot be considered.
- The application documents must be combined in one PDF file and sent to the following email address incoming@hs-furtwangen.de
- Applications submitted in paper form cannot be processed.
- Selected scholarship holders are required to submit a copy of their degree certificate to the International Center after completing their thesis

Contact:

International Center

Ms Julia Hennig

Email: heju@hs-furtwangen.de

Tel. +49 (0)7723 920 1318